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En quoi consise vore méer ?

Nous veillons au mainen d’une paraie propreé
dans les lieux de vie des enans accueillis e nous
conribuons à leur bien-êre. Par exemple : lis reais
le man, disribuon du linge propre, ec.

En quoi c’es essenel ?

Grace à l’enreen des salles d’acviés, des
inernas, nous évions la propagaon des microbes
e nous mainenons une bonne hygiène des lieux
pour proéger les enans ragiles e le personnel
soignan.

Qu’aimez-vous dans vore méer ?

J’aime le conac que l’on peu avoir avec les enans.
Je rouve inéressan d’organiser le ravail avec les
diérens corps de méer en lien avec le handicap.

Pourquoi l’avez-vous choisi ?

C’es imporan de prendre soin des aures e c’es
valorisan d’aider les personnes qui en on besoin.

Quelles son les difculés de vore méer ?

Il au avoir une bonne condion physique pour
: aire le neoyage, les lis, êre debou oue la
journée, disribuer le linge (déplacer les rolls : lourds
charios de linges)

Quels son vos projes pour la suie ?

Je souhaierai aire une ormaon AES
(Accompagnan Éduca e Social) pour aider au
quodien les enans ou les personnes en siuaon
de handicap.

TÉMOIGNAGES

Que reenez-vous de vore expérience chez
ASH ?

Que de bonnes choses déjà ! Après, une super
expérience. Je me suis améliorée au ravail dans les
années. J’ai ai de rès belles renconres.

Quels changemens avez-vous remarqué au
CEM enre vore arrivée e vore dépar ?

Le progrès du maériel. Ça s’es énormémen
amélioré. On es écoué par la direcon, par nore
che de service.

Quelle a éé vore implicaon ?

Quand u aimes on méer, u vas à la recherche de
la perecon. En 29 ans, u essaies de ’impliquer de
plus en plus, de ’améliorer oi. Au dépar j’éais la
nouvelle, e jusqu’à mainenan j’éais l’ancienne,
celle qui épaule.

Quels bénéces vore expérience vous a
apporée ?

Ça m’a appris mon méer de A à Z. Au dépar, j’ai
ai 14 ans en salon de coiure alors c’éai pas du
ou dans ce domaine. J’ai appris ous les proocoles
d’hygiène. J’ai aimé ce que je aisais.

E ensuie ?

Pour l’insan j’ai l’impression d’êre en vacances,
pour moi je ne suis pas pare Ça va êre un gros cap.
Je n’éais pas vraimen préparée car en aisan la
demande de reraie, je pensais parr plus ard. Je
suis oujours allée au boulo en marche avan, sans
avoir la boule au venre e c’es rès imporan.

Pour l’équipe, qu’elle rese comme elle es, qu’elle
soi soudée. E pour l’éablissemen, bonne
connuaon à ou le monde !
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